

finde semana
CULTURA
Cuando la galería compite con el museo
Nuevos y revolucionarios espacios de arte nacen en París, Londres y Nueva York **PÁGINA 41**



DEPORTES
El Mundial de Brasil, por las nubes
2.500 millones gastados en estadios, más que Alemania y Sudáfrica juntas **PÁGINA 53**



EL VIAJERO
Un viaje de capricho por Navidad
► Brixton, el Londres exótico
► Arte moderno en Vilafamés
► Calcata, pueblo en la cima



La Junta pone bajo sospecha ayudas a UGT por 7,5 millones

El sindicato deberá devolver al menos 1,8 millones de euros, según la estimación oficial

JAVIER MARTÍN ARROYO, Sevilla

El escándalo por el desvío de dinero público para usos privados del sindicato UGT en Andalucía se agrava. El Gobierno socialista

andaluz ha abierto 17 expedientes para revisar de oficio ayudas concedidas a UGT en los últimos años por 7,5 millones de euros sobre las que hay sospechas de irregularidades.

Las primeras investigaciones de la Junta, según fuentes conectoras de las mismas, apuntan a que el sindicato deberá devolver 1,8 millones de euros de ayudas de 2009, donde se han descubierto anomalías.

UGT ha reintegrado de momento a las arcas públicas de la Administración andaluza 25.000 euros por dos subvenciones gastadas de manera indebida en una comida de la Feria de Abril de Sevilla y en adecuar un pabellón para una reunión sindical.

El Ejecutivo andaluz que preside la socialista Susana Díaz ha anunciado que llevará a los tribunales las irregularidades que detecte en el uso de los fondos públicos, si así lo estiman sus servicios jurídicos. **PÁGINA 13**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

El repunte del consumo saca a España de la recesión

CRISTINA GALINDO, Madrid

España salió de una larga recesión en el tercer trimestre del año. El principal motivo es el repunte del consumo privado un 0,4%. El ligero empuje del principal motor de la economía española ha acabado con la contracción, que se prolongaba desde el verano de 2011. **PÁGINA 24**

La UE lucha por evitar su naufragio en el Este

ANDREA RIZZI, Vilna

La Unión Europea combatirá en la cumbre de Vilna (Lituania), que arrancó ayer, para tratar de evitar un naufragio total de su política hacia el Este después de que Ucrania, ante la presión de Rusia, rechazase firmar un acuerdo de asociación que se daba por hecho. **PÁGINAS 3 Y 4**



El PP aprueba en solitario la ley educativa más contestada

La norma fija reválidas y recupera la alternativa a Religión

J. A. AUNIÓN, Madrid

El ministro José Ignacio Wert ha sacado adelante su ley. Después de meses de polémica, huelgas y amenazas de insumisión de las

autonomías, el Congreso aprobó ayer solo con los votos del PP la Ley de Mejora de la Calidad Educativa, que establece reválidas, acaba con Educación para la Ciudadanía y recupera la asignatura

espejo a la Religión. La séptima reforma, que nace con la promesa de una octava anunciada por la oposición, aleja más que nunca cualquier posibilidad de acuerdo educativo. **PÁGINAS 36 Y 37**



JUAN CARLOS TOMASI / MÉDICOS SIN FRONTERAS (EFE)

República Centroafricana se hunde en el caos

República Centroafricana, un país del tamaño de Francia con 4,6 millones de habitantes, se encuentra sumida en el caos, con sus ciudadanos atrapados por una guerrilla cada vez más violenta y bajo un

Gobierno golpista. Francia reforzó ayer su despliegue de tropas ante el agravamiento de la situación. En la imagen, un campo de desplazados. El 10% de la población ha huido por el conflicto. **PÁGINA 6**

El Rey, el Betadine y la falsa caída

El cirujano Cabanela revela las bromas que don Juan Carlos gastaba a los médicos

NATALIA JUNQUERA, Madrid

Miguel Cabanela, el cirujano gallego que ha operado al Rey, ya está de vuelta en Minnesota. Antes de coger el avión charló con EL PAÍS sobre cómo se hizo amigo del Monarca gracias a una infección de cadera. Don Juan Carlos está ahora mucho más relaja-

do que hace dos meses, cuando detectaron la infección. Hasta el punto de que un día antes de volver al quirófano, se manchó la frente de Betadine, se puso un esparadrupo en la nariz e hizo creer a los médicos de La Zarzuela que se había caído.

“Queda Rey para rato”, afirma Cabanela. **PÁGINA 20**